



## EL AYUNTAMIENTO INVITA A LOS VECINOS A PARTICIPAR EN "LA HORA DEL PLANETA"

**Vva. de la Cañada, 25 de marzo.-** El Ayuntamiento villanovense se sumará un año más a la "Hora del Planeta" apagando mañana sábado, a partir de las 20:30 horas y durante 60 minutos, las luces de la Casa Consistorial, el antiguo Ayuntamiento así como la iluminación de las fuentes de la plaza de España y la calle del Cristo. De este modo, el consistorio responde al llamamiento hecho por la Federación Española de Municipios y Provincias a todos los Gobiernos Locales para que se adhieran a la iniciativa promovida por la organización ecologista WWF bajo el lema "Apaga la luz, enciende el planeta".

"Nos sumamos, como no podía ser de otro modo a esta convocatoria, y hacemos un llamamiento a todos nuestros vecinos para que también participen en este evento mundial contra el cambio climático", destacó el concejal de Medio Ambiente, Enrique Serrano.

La convocatoria de este año ya cuenta con el apoyo de más de un centenar de países y más de 4.000 ciudades. Más información en: [www.horadelplaneta.es](http://www.horadelplaneta.es)